



El Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, concede 50 días de indulgencia a los que lean, propaguen, o den alguna limosna, para el sostenimiento de esta
HOJA PARROQUIAL

AÑO XI.

CUARTO DOMINGO DE ABRIL DE 1933.

NÚM. 611

PAGINA BIBLICA

Los Proverbios

(Cap. XXIV, vers. 13 - 16).

“Como miel, hijo mío, porque es buena y el panal será dulcísimo a tu paladar”.

“Tal será también para tu alma la doctrina de la sabiduría: con cuya adquisición tendrás esperanza en los últimos días, y tu esperanza no será frustrada”.

Del mismo modo que la miel es bueno y saludable al estómago y a todo el cuerpo, y además dulce y agradable al paladar; así también la sabiduría práctica es saludable al alma y al mismo tiempo dulce al entendimiento.

Pero la sabiduría supera a la miel en que ésta, al envejecer, va perdiendo su dulce sabor, y por el contrario

la sabiduría cuanto más envejece tanto más agradable resulta.

“No andes acechando, ni buscando delitos en casa del justo, ni perurbes su reposo:

porque siete veces caerá el justo y volverá a levantarse; mas los impíos se precipitarán en el mal.”

Nadie debe andar escudriñando todas las acciones y palabras del justo, con el fin de hallar en él cosa alguna con que calumniarle o motejarle; pues, aunque cayere muchas veces al día en faltas veniales, se levantará fácilmente de ellas con la gracia de Dios, y así el calumniador no hallará cosa grave de que poder acusarle. En cambio el impío se precipita en el mal, para no levantarse jamás de él.

San Agustín entiende estas caídas del justo respecto de las tribulaciones con que Dios le ejercita, para que se conserve en humildad, de las cuales le saca mucho más ejercitado y con mucha ganancia suya.

Pensamientos de la reina de Rumanía.

Dice el hombre que es sabroso y de exquisitez muy grande el placer de la venganza.
¡Qué sabe el mundo! ¡Qué sabe!

Yo he visto a la abeja rubia clavar su aguijón punzante, y es muy verdad que se venga; ¡pero sucumbe al vengarse!

¿Te molesta el amargor de la ingratitud menguada que el hombre guarda en su pecho?

Pues cuando hagas un favor, tiende al Cielo la mirada, y... ¡olvida el favor que has hecho!

R. de C.

Calendario de la semana

Domingo 23.—*In albis* (Quasimodo).—4.º de mes.

Lunes 24.—San Fidel, mártir.

Martes 25.—Letanias Mayores.—San Marcos.

Miércoles 26.—Nuestra Señora del Buen Consejo.

Jueves 27.—San Pedro Canisio, S. J.

Viernes 28.—San Pablo de la Cruz.

Sábado 29.—San Pedro, mártir.

¿Has cumplido con parroquia?

Si lo puedes hacer hoy, no lo dejes para mañana. Que a nadie más que a ti te interesa, y mañana es día incierto.

Repaso del Catecismo

La comunión pascual.

A ningún católico se le oculta la obligación de recibir la Sagrada Comunión por *Pascua Florida*.

La Iglesia obliga a todos sus fieles hijos a comulgar una vez cada año por lo menos.

Su deseo sería comulgasen con frecuencia. El de Cristo es el mismo.

¡Cristo está tan sediento de almas!

“Venid todos a Mí, venid”, nos dice.

Acudid a la comunión pascual.

Y recibid con frecuencia la Eucaristía.

Mirad que Cristo está con nosotros todos los días hasta el fin del mundo.

Nos ha dado generosamente un pan bajado del cielo, que es su Cuerpo y Sangre divinos.

Vayamos a comulgar con el afán y ansias con que van los ciervos por el agua de las fuentes.

Si lograra tan sólo tocar el borde de su túnica, decía la hemorroisa, quedaré curada.

Nuestra dicha es mayor. No sólo las borlas de su manto, si que también su mismo cuerpo podemos tocar y comer.

Grandes bienes y gracias nos traerá la comunión.

Venid a mí todos los que estéis cargados que yo os aliviare, dice Jesús.

Y nosotros todos, hecho el tránsito de la muerte del pecado a la vida de la gracia, que nos recuerda la Pascua, debemos ir a El.

El es el cordero pascual. Nuestra pascua lo ha inmolado. Su sangre purificará el resto y reato de nuestros pecados.

Su sangre fertilizará la tierra de nuestro corazón y hará germinar en él flores de hermosas virtudes.

La comunión del cordero pascual traerá paz y gozo a nuestras almas.

Rubén.

Los socialistas para “Mundo Obrero” y “C N T” son unos *traidores*. “La Tierra” para “Mundo Obrero” es la *ganancia vendida* al imperialismo francés.

¿Cuál de los dos se equivoca?

Los dos, porque ambos andan fuera de la realidad práctica para el pobre obrero, que es la doctrina de la Iglesia Católica.

Avanzando.

La Santa Sede y los rusos.

La Providencia sabe sacar bienes de todos los males. Un mal inmenso fué la revolución bolchevique; pero ella ha dado ocasión para que los cristianos de aquel inmenso país, separados de la cabeza visible de Cristo por pequeñas diferencias, se vayan aproximando a ella cada vez más. A ello ha contribuído, sobre todo, la solícitud paternal con que los Romanos pontífices han acudido a remediar en lo posible las miserias de aquellos infelices, desde que se implantó el nuevo régimen.

Además, Su Santidad Pío XI ha destinado la iglesia de San Antón de Roma, poco ha terminada de restaurar, a que en ella se celebren los cultos del rito eslavo, destinando en particular los viernes a invocar el auxilio divino en favor de los rusos, y disponiendo que el Apostolado de la Oración establezca en ella un centro para expiar los crímenes de los "sin Dios".

La verdad, sobre Rusia.

(De un testigo presencial: el señor Cort).

Las propagandas soviéticas son de tal naturaleza e intensidad que absorben constantemente la atención. El trabajo, los comedores, las calles, el teatro, los museos, todo se utiliza como medio de propaganda. Las mismas obras de los museos imperiales tienen inscripciones que, tomando pie de los asuntos más diversos, propagan en forma directa o alegórica las ideas soviéticas. Las ciencias y el ar-

te, todos los grados de la enseñanza, los libros, son instrumentos de política.

Del sovietismo se quiere hacer una religión; religión de renunciamiento individual y familiar al servicio de un ideal tereno, que no es el amor a los semejantes, sino el Estado. No va encaminado el comunismo a la máxima justicia distributiva y a la felicidad de los individuos. Los individuos son los que se deben inmolar y sacrificar por ese ideal que el Estado encarna.

Y queriendo ser—a pesar de todo—el comunismo una religión, y siendo el Estado una inmensa empresa capitalista perfectamente jerarquizada que cuenta con un ejército-policía numeroso, las propagandas—casi siempre de carácter negativo—se dirigen contra la Religión, contra el Capitalismo y contra el Ejército. La propaganda antirreligiosa cuenta en Moscú con un gran "Museo antirreligioso", instalado en la antigua iglesia de San Isaac.

La actitud de pueblo, actitud de resignación, puede comprobarla en varias funciones teatrales, cuando le vi silencioso ante las apoteosis escénicas finales, alegóricas del triunfo del proletariado.

¡El proletariado! A una jovencita mecanógrafa que hablaba francés nos acercamos a conversar diciéndole que éramos *proletarios* franceses, y nos replicó vivamente:

—Ustedes, señores, tienen cara de personas decentes. Estamos de *proletariado*...

E hizo un ademán semejante al nuestro cuando señalamos la parte más alta de la cabeza.



Novena a Ntra. Sra. del Sagrado Corazón de Jesús

Parroquia de San Juan Bautista

Desde el sábado día 22 de Abril, hasta el domingo, día 30, los devotos de Ntra. Sra. del Sagrado Corazón de Jesús obsequiarán a su Protectora y Abogada con los siguientes cultos:

Todos los días a las ocho de la mañana, Misa de Comunión general; tarde a las siete, Trisagio Mariano, cantado a toda orquesta por la Capilla Parroquial; Puntos de Meditación y sermón por el reputado y elocuente orador Sagrado M. Rdo. P. FERMÍN BARRENECHEA de los Sagrados Corazones.

La Misa de Comunión de hoy domingo, se ofrecerá en sufragio de D.^a Dolores Segués y Pagés, viuda de Pons (q. s. G. h.).

VIA-CRUCIS

Para conmemorar el décimo nono centenario de la muerte de Nuestro Adorable Redentor y recordar con fruto el primero y eruento Via-Crucis que hizo Jesucristo, se hará todos los días durante el corriente año, a las 7 de la mañana y por la tarde, después del Santo Rosario, este santo y piadoso Ejercicio que se ofrecerá para obtener la paz para nuestra pobre Patria, el triunfo de la Santa Iglesia y la conversión de los perseguidores de la misma. Se gana indulgencia plenaria por cada vez que se haga este Santo Ejercicio.

CULTOS DURANTE LA PRESENTE SEMANA

Misas: En los días festivos se rezan a las 6, 6 y 1½, 7, 7 y 1½, 8, 8 y 1½, 9, 10, 11, 11 ¾ y 1. A las 8, Misa parroquial con Plática sobre el Santo Evangelio. A las 9, canto de Tercia y Conventual por la M. Rda. Comunidad. Durante la Misa de 11, lectura doctrinal, y en la de 11 y ¾, Plática doctrinal por el P. Fermín Barrenechea.

Días laborables: Se rezan a las 6 y 1½, 7, 7 y 1½, 8, 8 y 1½, 9, 9 y 1½, 10 y 10 y 1½.

El próximo martes, a las 7 y media, se hará el piadoso ejercicio de los Trece Martes a S. Antonio de Padua.

El lunes, día 24 del corriente, de 6 mañana a 12, se celebrarán Misas cada media hora, en el altar del Santísimo en sufragio de D. Juan Vilalta Gimenez (q. s. G. h.).

Mañana, 24, a las 9 y media, se cantará un solemne Aniversario en sufragio de Don Pedro Gamiz González (q. s. G. h.).

El día 27, los devotos de la Medalla Milagrosa, ofrecerán la Misa de Comunión general a las 8 y media, en sufragio de D.^a Mercedes Jové (Lamolla). — (R. I. P.).
